

Fecha: 27-08-2025

Medio: La Estrella de Chiloé

Supl. : La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: **Chonchi: incendio y despiste activan a Bomberos**

Pág. : 6

Cm2: 166,3

Tiraje:

2.800

Lectoría:

8.400

Favorabilidad:

No Definida

Chonchi: incendio y despiste activan a Bomberos

Con el despliegue de 6 unidades de material mayor, el Cuerpo de Bomberos de Chonchi atendió dos emergencias durante la mañana de este martes, las cuales dejaron dos inmuebles con daños estructurales producto de un incendio y dos personas lesionadas por un despiste vehicular.

La primera alerta se declaró a las 8.15 horas por un siniestro en calle Centenario, el que en pocos minutos

arrasó con una bodega, se extendió a una vivienda y amenazó con propagarse a otras construcciones.

Según lo indicado por el comandante Rubén Vera, un voluntario que transitaba por el lugar activó a los equipos. "Detectó fuego en una bodega con un peligro inminente de propagación a una casa colindante, por lo que se dio la alarma. Se movilizaron las tres compañías del radio urbano", aclaró el

oficial, remarcando que la unidad de la Segunda fue la primera en llegar, aprovechando que su guardia nocturna estaba en su primer día de funcionamiento.

"Fue rápida la intervención, pese al alto tráfico vehicular a esa hora en el sector, logrando controlar la situación", señaló la fuente, detallando que la bodega "se quemó en su totalidad, mientras que la vivienda tuvo daños en un 20%".

En tanto, a las 11.10 horas se reactivaron los grupos bomberiles para acudir a un siniestro vial en el sector Canán. Efectivos de la Segunda y Tercera compañías se constituyeron en este tramo de la Ruta 5 Sur.

"Se trató del despiste de un vehículo menor que avanzaba hacia el norte con dos ocupantes en su interior. Ambos resultaron con diversas lesiones", explicó Vera, añadiendo que el trabajo de



FOTOS: BOMBEROS

EL ACCIDENTE FUE EN CANÁN Y EL INCENDIO EN CALLE CENTENARIO.

los voluntarios se centró en la liberación de los pacientes, su estabilización y entre-

ga a personal de salud que los derivó al Hospital de Castro. ☺